

CYCLISME

1 200 kilomètres pour lutter contre la faim

"Je me suis mis au vélo il y a deux ans et ce sport est devenu pour moi une passion" explique le vaillant Jérémy Vlaemynck adhérent du Vitrolles VCB.

Étant originaire du Nord Je me suis lancé le défi d'aller rejoindre ma famille à Armentières en vélo !

J'ai voulu associer ce projet sportif à un engagement dans une association caritative et solidaire : CCDFD-terre solidaire qui s'est donnée pour mission notamment de soutenir des projets concrets dans des pays pauvres pour améliorer le niveau de vie des populations locales."

Au sein du Vitrolles VC, cette initiative a tout de suite suscité de l'engouement : " Lorsque Jérémy m'a fait part de son projet j'ai tout de suite adhéré à ses idées, souligne Thierry Henni, président du Vitrolles Vélo Club. J 'ai donc décidé, en accord avec le bureau du club, de l'accompagner dans son projet.

Traversée en août

. Son périple est ardu : soit 1200 kilomètres de route en huit étapes qui se dérouleront du 11 au 18 août 2014.

Jérémy possède déjà une bonne expérience du vélo et il s'est entraîné sur des raids tels que le Raid des terres noires, les chemins du Soleil ou encore l'ultra raid de la Meije où il a rejoint l'été dernier Nice au départ de Saint Jean de Maurienne par la route des Alpes. Cumulant ainsi 500 km et 10.000 mètres de dénivelés positifs en trois jours.

À vingt-neuf ans aujourd'hui, il souhaite aller encore plus loin en lançant le défi de traverser la France du Sud au Nord.

Sa traversée s'effectuera pendant ses congés du mois d'août où il souhaite bénéficier d'une météo clémente et une faible fréquentation des routes qu'il empruntera.

Nous souhaitons une bonne réussite à Jérémy et rappelons que depuis plus de 50 ans, le CCFD-Terre Solidaire lutte contre les causes structurelles de la faim dans le monde.

Pour en savoir plus sur le CCFD-Terre Solidaire : <http://ccfd-terresolidaire.org>. Suivez le périple de Jérémy Vlaemynck via sa page Facebook : www.Facebook.com/Traverselafrance. Plus important encore : soutenez Jérémy dans cette aventure. Venez l'encourager dès le départ qui aura lieu au vélodrome de Vitrolles le 11 août 2014 à 8 heures. Vous pourrez ainsi aider le CCFD Terre Solidaire à faire reculer la faim dans les pays les plus pauvres. <http://www.helloasso.com/utilisateurs/jeremy-vlaemynck-462084/collectes/traversee-de-la-france-en-velo-au-profit-du-ccfd-terre-solidaire> Charles. Contact : 0677237417 (Jeremy Vlaemynck.)

Charles Debos



Jérémy Vlaemynck va entreprendre un louable périple humanitaire